



Test d'entrée à la Section Sportive Football du Collège Jules Verne (11 Mai 2022)

publié le 13/06/2022 - mis à jour le 02/09/2022

Lors des tests d'entrée à la section sportive du Collège Jules Verne, 39 candidats de la 6ème à la 3ème ont donné le meilleur d'eux-même dans le but d'intégrer la section sportive à la rentrée de septembre 2022.

Le collège tient à remercier ses partenaires, à savoir le District de Football de la Vienne, le Stade Poitevin, l'ES Buxerolles, et l'ASAC pour l'encadrement de la journée.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.